

Education

Les profs portent plainte pour disparition d'élèves

ILS SONT entrés au commissariat le sourire aux lèvres. A l'initiative de la Fédération syndicale unitaire (FSU) des Yvelines, les syndicats de professeurs et des parents d'élèves se sont rendus hier après-midi au commissariat du Chesnay afin d'y déposer une plainte symbolique pour « vol d'élèves ». « Entre les prévisions du rectorat de Versailles* pour la rentrée 2009 et les listes établies par l'inspection académique, il y a 1 681 élèves de secondaire de moins », tempête Pierre Marsaleix, secrétaire fédéral de la FSU.

Le faux PV fait sourire les policiers

Les professeurs ont donc choisi ce moyen original de manifester leur inquiétude. Et le faux PV fait même réagir les agents de police venus encadrer la manifestation : « Il est mieux imprimé que les nôtres », lâche un agent en souriant. En réalité, le fac-similé du « compte rendu symbolique d'infraction » a simplement été collé dans le « livre d'or » (sic) du commissariat. « C'est plutôt marrant, juge Alexandre, en voyant passer la centaine d'enseignants et de parents d'élèves. C'est spectaculaire et ça permet de parler du pro-

**COMPTE RENDU
SYMBOLIQUE
D'INFRACTION**



Liberté • Égalité • Fraternité
RÉPUBLIQUE FRANÇAISE

PREJUDICE	<p>Disparition : 1681 élèves entre le Rectorat (Versailles) et l'Inspection Académique (Le Chesnay)</p> <p>Dégâts : 357 postes retirés des Ecoles , Collèges et Lycées des Yvelines pour la Rentrée 2009</p> <p>Préjudice corporel : non</p>
INFRACTION	VOL SANS REPERÇON

--« Nous nous présentons devant vous, accompagnés par les
---représentants syndicaux de la FSU Yvelines, afin de -----
---déposer plainte contre auteur inconnu pour le vol le 22 ---
-janvier 2009 de 1681 élèves entre le Rectorat de Versailles
---et l'inspection Académique des Yvelines.

Toute ressemblance avec un vrai procès verbal serait purement symbolique, par contre les 1681 disparitions d'élèves dans le décompte de l'Inspection Académique des Yvelines sont une bien triste réalité.

A l'initiative de la Fédération syndicale unitaire (FSU) des Yvelines, les syndicats de professeurs et des parents d'élèves se sont rendus hier après-midi au commissariat du Chesnay afin d'y déposer une plainte symbolique pour « vol d'élèves ».

blème de la baisse des moyens dans l'Education nationale », explique ce père de trois enfants qui se considère comme sympathisant : « Mon petit

demier est dans une maternelle surchargée à 31 élèves », explique-t-il.

« En mystifiant ainsi les chiffres des élèves, reprend Pierre Marsaleix,

notre administration justifie la suppression de plus de 357 postes d'enseignants dont plus de 240 dans le secondaire. »

Du côté de l'administration, on n'en démord pas : « Il n'y a aucune dissimulation et ces chiffres sont le résultat de travaux prudents et pragmatiques, explique l'inspecteur d'académie, Joël-René Dupont. Ils constituent une base de dialogue et pourront être ajustés si besoin. Néanmoins, la baisse des effectifs du secondaire est avérée dans les Yvelines puisque nous devrions avoir 1 100 élèves de moins qu'à la rentrée 2008. » Cela n'explique pas, cependant, la disparité entre les prévisions du rectorat et celle de l'inspection académique.

MAXIME FIESCHI

* Le rectorat de Versailles regroupe quatre départements : l'Essonne, le Val-d'Oise, les Hauts-de-Seine et les Yvelines.

Opération lycée mort à Aubergenville

PLUSIEURS délégations ont été reçues hier après-midi au Chesnay par les services de l'inspection académique pour évoquer la difficulté de leur situation. En plus d'une intersyndicale représentant le premier degré, dix-huit établissements secondaires* ont tenté d'obtenir plus de moyens à la rentrée 2009. Parmi eux, le lycée Van-Gogh d'Aubergenville, qui a organisé des journées lycée mort mardi et hier. Sur les 1 400 élèves de l'établissement, une dizaine d'entre eux se sont présentés mardi matin. Les professeurs et les parents d'élèves

protestent contre la DHG (dotation horaire globale). Le lycée pourrait perdre jusqu'à sept professeurs et quatre classes. Selon Bertrand Moriceau, parent d'élève FCPE : « Le mode de calcul est aberrant. Pour huit lycéens de moins sur les secondes, on retire une classe. » Une grève des professeurs est prévue le 5 mars et une manifestation des parents le 7 mars.

A.H.

***Les collèges** : Youri-Gagarine et Gustave-Courbet (Trappes) ; Jean-Moulin (Le Pecq) ; les Trois-Moulins (Bonnelles) ; Paul-Cé-

zanne (Mantes-la-Jolie) ; Albert-Einstein (Magny-les-Hameaux) ; Marcel-Roby (Saint-Germain-en-Laye) ; Victor-Hugo (La Celle-Saint-Cloud) ; Ariane (Guyancourt) ; Anatole-France (Les Clayes-sous-Bois) ; les Prés (Montigny-le-Bretonneux).

Les lycées : Le Corbusier (Poissy) ; Louise-Weiss (Achères) ; Plaine-de-Neauphle (Trappes) ; Saint-Exupéry (Mantes-la-Jolie) ; Vincent-Van-Gogh (Aubergenville) ; des 7-Mares (Maurepas) ; Emilie-de-Breteil (Montigny-le-Bretonneux).